

COLABORADORES

Omar Hernández

Antropólogo. Profesor e investigador del Departamento de Antropología de la Universidad de Costa Rica.

Ronald Soto

Licenciado en Historia, Universidad de Costa Rica. Actualmente se encuentra participando de un programa de docencia e investigación del Institut d'Études Ibériques et Ibéro-Américaines de la Université Michel de Montaigne-Bordeaux III.

Herberth Ulloa

Licenciado en Historia, Universidad de Costa Rica. Labora como profesor en la Sede del Pacífico de la Universidad de Costa Rica, desde 1976. Actualmente es el Coordinador de Docencia de dicha unidad académica. Realiza estudios de posgrado en el programa de Maestría Centroamericana en Historia, Universidad de Costa Rica.

Gisella Madrigal

Licenciada en Antropología Social, Universidad de Costa Rica. Bachiller en Antropología Social, Universidad de Costa Rica.

Julio-mayo. Coordinadora de "La Sala" Puntarenas. Proyecto dirigido a las trabajadoras del

sexo y clientes para prevenir la ETS y el SIDA. Instituto Latinoamericano de Prevención y Educación en Salud (ILPES), 1998.

Julio-mayo. Profesora del curso Folclore de Costa Rica, Colegio Universitario de Puntarenas (CUP), 1998.

Vanesa Fonseca

Actualmente cursa estudios de doctorado en la Universidad de Texas, Austin, EE.UU. Es docente e investigadora de cultura y comunicación, Universidad de Costa Rica.

Antonio Bustamante

Cubano. Ba. Historia del Arte, Universidad de Harding, EEUU; Bs. y M. Sc. Biología Universidad Católica de Puerto Rico y estudios posgraduales en diferentes carreras, Universidad de Costa Rica.

De 1992-1998 trabaja en una misión internacional en cárceles, centro-suramericana y el Caribe.

Ha publicado manuales de talleres participativos para esas poblaciones y ha realizado exposiciones de pintura en diferentes galerías norte y latinoamericanas.

William Brenes

Odontólogo. Magister en Salud Pública. Magister en Epidemiología. Es catedrático de la

Universidad de Costa Rica. Actualmente es representante del Área de la Salud en el Consejo Universitario.

Daniel Villalobos

Máster en Política Económica con especialidad en sector externo y relaciones internacionales, Universidad Nacional. Egresado de la licenciatura en Ciencias Políticas, Universidad de Costa Rica. Ha escrito artículos especializados en el periódico la República.

Jorge Rovira Mas

Doctor en Sociología. Docente e investigador, con la categoría académica de Catedrático, en el Departamento de Sociología, en el Programa Centroamericano de Maestría en Sociología y en el Instituto de Investigaciones Sociales (Universidad de Costa Rica). Cuenta con tres obras publicadas y una en prensa; tiene, además, colaboraciones en otros veinte libros y dos decenas de

artículos académicos aparecidos en revistas especializadas en español, inglés y alemán. Se ha hecho acreedor al Premio Jorge Volio y al Premio de Historia Nacional, ambos en Costa Rica.

Luis Alberto Calvo

Licenciado en sociología. Profesor asociado de la Escuela de Antropología y Sociología de la Universidad de Costa Rica. Ha escrito varios artículos en revistas.

Maureen Meneses

Magister Scientiae en Salud Pública, Licenciada en Educación Física, ambas de la Universidad de Costa Rica. Actualmente docente en la Escuela de Educación Física de esta Universidad en los cursos de Psicomotricidad en la etapa inicial, Actividades Acuáticas y especiales; supervisora en los cursos de Experiencia profesional y docente; coordinadora y profesora de los cursos de Actividad Deportiva. Ha escrito diferentes artículos en revistas especializadas.

Ilustración de Portada: **Francisco Amighetti Ruiz (1907-1998)**

Destacado artista nacional. Literato y profesor emérito de la Escuela de Artes Plásticas de la Universidad de Costa Rica. Fue y es hoy uno de los pilares de la cultura costarricense.